
Beschlussauszug
aus der

7. Sitzung der Gemeindevertretung Lüdersdorf 
vom 28.01.2020

Top 10 Antrag der BfL Fraktion - Beschwerde gegen die Reduzierung der 
Linie 390 - Boltenhagen-Lübeck über Lüdersdorf

Herr Bürgermeister Prof. Dr. Huzel übergibt das Wort an Herrn Gemeindevertreter 
Strutz.
Dieser erläutert den Fraktionsantrag und informiert, dass NAHBUS einen Anrufbus 
bereitstellt, der die Bürger dann zu einer Haltestelle der Linie 390 bringen wird.
Eine Debatte unter den Gemeindevertretern zur weiteren Vorgehensweise entsteht. 
Bei der Bauausschusssitzung am 04.02. soll das Thema nochmal aufgegriffen werden.
Beschluss:
Die Gemeinde Lüdersdorf reicht beim Landkreis Nordwestmecklenburg und beim 
Verkehrsbetrieb NAHBUS GmbH Beschwerde gegen die Tatkstreichung der Linie 390 
Boltenhagen – Lübeck ein, fordert die Beibehaltung der Linie 390 wie bisher in 2019 
veröffentlicht und führt mit alle Beteiligten zielführende Gespräche, die den 
straßengebundenen ÖPNV flächendeckend im Grundzentrum Lüdersdorf aufrecht 
erhalten.
Abstimmungsergebnis: 
einstimmig mit
15 Ja-Stimmen


